

Novartis s'engage dans la formation des pharmaciens

Compte Test - 2014-06-23 06:10:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le samedi 21 juin, les Laboratoires Novartis, en partenariat avec le syndicat des pharmaciens d'officine de la wilaya du Grand Casablanca, ont organisé le Forum de la pharmacie et de la pratique officinale. Cette manifestation qui a eu pour thème « L'accompagnement du pharmacien au service du patient », a été une précieuse occasion pour les pharmaciens d'officine de se réunir et de se retrouver avec des experts, mais aussi une opportunité de mettre à jour leurs connaissances en assistant aux conférences et aux ateliers pratiques programmés tout au long du Forum. C'est Monsieur Mehdi Zaghoul, Directeur général de Novartis-Maroc qui a ouvert la séance inaugurale en rappelant que l'activité des Laboratoires Novartis est centrée autour du patient et par la même autour des professionnels de santé. Il a par la suite évoqué la période charnière que traverse le secteur du médicament et tous les sacrifices consentis par celui-ci afin de permettre au patient marocain d'avoir accès au plus élémentaire de ses droits, à savoir le droit à la santé. Télécharger tout l'article sous format PDF : [lien](#)